	«Завод Белмаш». Надежная техника для вас
Совместное белорусско-российское общество с ограниченной ответственностью «Завод Белмаш» – резидент свободной экономической зоны. Расположен в Могилеве – одном из крупнейших промышленных центров Республики Беларусь. Это город с многовековой историей. С глубокой древности и до наших дней сохранил он свою самобытность и уникальность.
Завод «Белмаш» специализируется на выпуске бытовых деревообрабатывающих станков. Производство оснащено современным высокотехничным оборудованием ведущих европейских фирм, которое позволяет изготавливать детали высокой точности. Наша продукция – гарант вашей качественной, быстрой, надежной и безопасной работы.
На заводе «Белмаш» полный производственный цикл. Все детали для сборки оборудования изготавливаются непосредственно на предприятии. Завод «Белмаш» – лидер в производстве бытовых деревообрабатывающих станков на территории СНГ.
Если производить, то только лучшее. Наше предприятие сертифицировано по системе менеджмента качества ISO-90001, а продукция имеет сертификаты TÜF и стран таможенного союза. Она пользуется спросом в России, Украине, Казахстане, Польше, Германии и в странах Балтии.
Завод «Белмаш» работает четко и слаженно благодаря профессионализму трудового коллектива. На предприятии собственное конструкторское и технологическое бюро, службы маркетинга и менеджмента. Квалифицированные работники разрабатывают и внедряют современную, надежную, безопасную и качественную продукцию.
Завод «Белмаш» внедряет новейшие энергосберегающие технологии. Наше предприятие – единственное в Республике Беларусь, на котором установлено светодиодное освещение как в офисных, так и в производственных помещениях.
Мы готовы к взаимовыгодному сотрудничеству. Информацию о заводе, о продукции, новости, контактную информацию вы можете посмотреть на нашем сайте www.belmash.by
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Belarusian-Russian limited joint venture “Zavod Belmash” is a resident of the free economic zone. It is located in Mogilev, one of the biggest industrial centres of the Republic of Belarus. Mogilev is a centuries-old town. Since ancient times till today it has retained its originality and uniqueness.
“Zavod Belmash” company produces household wood-working machines. The factory is outfitted with modern high-technology equipment by leading European firms. This equipment enables to produce high-precision parts. Our products are a guarantee of your fast, reliable and safe quality work.
“Zavod Belmash” has a complete production cycle. All parts for the assembly of the equipment are produced directly in the factory. “Zavod Belmash” is a leading company in production of household wood-working machines on the CIS territory.
If you produce, produce the best only. Our company has been certified according to the system of the quality management standard ISO – 90001, and its products have the TÜF certificate as well as the certificates of the countries – members of the Customs Union. The products are in demand in Russia, Ukraine, Kazakhstan, Poland, Germany and the Baltic states.
“Zavod Belmash” functioning is efficient and well-coordinated due to high professionalism of the work collective. The company has its own design department and technological office as well as marketing and management services. Qualified workers design modern reliable high-quality products and translate them in a commercial commodity.
“Zavod Belmash” introduces the newest energy-saving technology. Ours is the only factory in the Republic of Belarus which has LED lighting, both in the offices and production shops.
We are ready for mutually beneficial cooperation. The information about the company and its products as well as our news and contacts can be found at our site www.belmash.by
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